



Descentralización

Entrevista a don Jorge Pomar Rodríguez

japomar@gmail.com

En este Mes de la Patria abordamos la situación territorial de nuestro Chile desde la gestión, específicamente acercándonos a través del fenómeno de la Descentralización. Para ello le hemos pedido la colaboración a don Jorge Andrés Pomar Rodríguez (Bachiller en humanidades PUC, Licenciado en Historia PUC, Master en Ciencias Políticas PUC, Master en Estudios LatinoAmericanos mención Política PUC); quien además es gerente de Patrimonio Republicano y conductor de radio Agricultura, y que en esta edición *Hors-série* ha intercambiado su papel de entrevistador del programa radial Municipios al Poder, para ser ahora el entrevistado.

Hemos acudido a Jorge atendiendo a la esencia territorial del Posibilismo para consultarle en su calidad de especialista, acerca de la concentración y dispersión de toma decisiones, formulándole las siguientes preguntas:

¿Qué es para usted la Centralización?

¿Y por qué es a su juicio la Centralización perjudicial para Chile?

¿Cuáles serían los pasos para lograr esa Descentralización que usted promueve?

¿Están cuantificados los costos que implica dotar unidades administrativas descentralizadas en el territorio?

¿Hay experiencias internacionales del impacto en un país centralizado cuando éste se transforma en país descentralizado? ¿Ejemplos?

¿Cómo le ha ido en las gestiones para cumplir su anhelo? ¿Colaboradores? ¿Detractores?

¿Y qué hay de los movimientos con rasgos independentistas como el Wallmapu?

¿Y otras expresiones culturales descentralizadas como la bandera magallánica?

Agradeciéndole la gentileza a nuestro entrevistado, compartimos aquí el audio con las respuestas del señor Pomar.